



# NACIONES UNIDAS

ASAMBLEA GENERAL  CONSEJO DE SEGURIDAD

Distr.  
GENERAL

A/35/95  
S/13789  
12 febrero 1980  
ESPAÑOL  
ORIGINAL: INGLÉS

ASAMBLEA GENERAL  
Trigésimo quinto período de sesiones  
LA SITUACION EN EL ORIENTE MEDIO

CONSEJO DE SEGURIDAD  
Trigésimo quinto año

Carta de fecha 11 de febrero de 1980 dirigida al Secretario General por el Representante Permanente de Israel ante las Naciones Unidas

En relación con mi carta de 8 de febrero de 1980 (A/35/90-S/13785), deseo señalar urgentemente a su atención un nuevo intento de la terrorista OLP de perpetrar asesinatos indiscriminados en Israel.

A las 06.40 horas de la mañana de hoy, 11 de febrero de 1980, estalló un artefacto explosivo en las inmediaciones de la estación de autobuses situada en Petah Tikvah, ciudad que se encuentra al este de Tel Aviv. Doce personas resultaron heridas, una de ellas gravemente. Se descubrieron en los alrededores otro artefacto explosivo y una granada de mano que fueron desarmados por la policía, evitando así más tragedias.

A las pocas horas, la agencia de noticias que dirige la OLP en Beirut se jactó de su responsabilidad por este atentado (según la agencia Reuters desde Damasco).

Este incidente es también característico de la cobarde práctica de la OLP consistente en atacar objetivos civiles indiscriminadamente en lugares públicos muy frecuentados, práctica premeditada cuyo objetivo es producir los máximos estragos. Dadas las circunstancias, el Gobierno de Israel se ve obligado, como ha indicado en cartas anteriores, a tomar todas las medidas necesarias para proteger las vidas y la seguridad de sus ciudadanos.

Tengo el honor de solicitarle que esta carta se distribuya como documento oficial de la Asamblea General, en relación con el tema titulado "La situación en el Oriente Medio", y como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Yehuda Z. BLUM  
Embajador  
Representante Permanente de Israel  
ante las Naciones Unidas